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Abstract (en)
The central tube (4) in the ventilation pipe (3) has a single-piece construction from its open top end (4) down to the bottom end (4) inserted into a
muff (22) for another pipe on the inside of the roof. The fan cover (19) and mantle tube (5) are fixed into position in their radial direction. The device
extends through the roof covering (2) to connect with a muff in a double-walled pipe on the inside of the roof. The pipe comprises a mantle tube with
an open bottom end and a fan cover at its top end, and a central tube passing through and extending vertically above (A) the fan cover. The mantle
tube passes through a cap (9) on top of a roof covering panel (8) above the roof opening, this cap preferably being supported against a dome (11) in
this panel.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine in eine Dachabdeckung einbaubare Vorrichtung (V) zur Durchleitung von Zuluft und Abluft durch die Dachhaut (2)
hindurch und zum Anschluß an Muffen (22,31) einer gebäudeseitigen Doppelwand-Rohrleitung(3), mit einem äußeren, in einer nach unten offenen
und auf das Mantelrohr(5) aufgesteckten Lüfterhaube (19) mündenden Mantelrohr (5) und einem inneren, nach oben offenen, die Lüfterhaube (19)
durchdringenden und mit Abstand (A) dazu endenden Zentralrohr (4), wobei das Mantelrohr (5) eine auf einer Dacheindeckungsplatte (8) sitzende
Durchtrittskappe (9), die sich bevorzugt auf einem Dom (11) der Dacheindeckungsplatte (8) abstützt, durchsetzt, und schlägt zur Erzielung einer
montagevorteilhaften, zuordnungsstabilen Ausgestaltung vor, daß das Zentralrohr (4) vom Mündungsende (4') bis zum Muffeneinsteckende (4'')
einstückig mit gleichbleibendem Querschnitt gestaltet ist und sowohl lüfterhaubenseitig als auch mantelrohrseitig radial fixiert ist. <IMAGE>
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